



Eindrucksvoll und harmonisch: Das Konzertprojekt mit dem Kammerchor.

Foto: af

Mache dich auf, werde licht

Konzertgroßprojekt des Müllheimer Kammerchors zusammen mit „Dreiland“

Müllheim. Über ein eindrückliches Konzertgroßprojekt konnten sich Zuhörende am Samstag, 13. Mai, und Sonntag, 14. Mai, in der evangelischen Stadtkirche in Müllheim freuen.

Unter dem Motto „Mache dich auf, werde licht!“ brachte hier der Kammerchor Müllheim zusammen mit dem Sinfonieorchester „Dreiland“, umrahmt von Blechbläserklängen des Ensembles „senza leg-

no“, einige der schönsten und bekanntesten Werke von Felix Mendelssohn-Bartholdy zu Gehör. Ergänzt wurden die Werke für Soli, Chor und Orchester von der Uraufführung des Werkes „Stop the war!“, das Chorleiter Albrecht Haaf mit einer Besetzung von Solotenor, Chor, Sinfonieorchester und Vibraphon eigens für diesen Anlass komponiert hatte. Mal energisch-mahnend, mal lyrisch-meditativ zog die musikalisch fesselnde Bitte

um Frieden die Anwesenden in ihren Bann. Überhaupt sorgten beeindruckende Solistenleistungen, ein harmonisches Zusammenspiel und sensible Textinterpretationen für ein die gesamte Kirche erfüllendes Klangerlebnis und machten so spürbar, was einst schon Robert Schumann festgehalten hatte: „In Mendelssohn „Paulus“ wirst Du zum Glauben und zur Hoffnung gestimmt und lernst Deine Menschen wieder lieben.“

Anna Flamm